

令和7年11月4日（火）～7日（金）街路掃除

11月4日（火）～7日（金）朝読書

11月20日（木）1・2年生探究中間報告会



【街路掃除】

11月4日（火）～7日（金）、生徒たちは校内および校外の道路の清掃活動を行いました。ちょうど紅葉の最盛期であり、通り沿いの落葉樹からは多くの葉が落ちていました。生徒たちは歩道に落ちているごみや落ち葉を丁寧に取り除き、地域の環境美化に努めました。参加していた生徒の中には、毎朝通る道がきれいになっていくのを見て、やりがいを感じたと口にする生徒もいました。この活動が、地域社会の一員としての意識の芽生えに繋がっていくことを願います。



道路の落ち葉を掃く生徒の様子



読書する生徒の様子

【朝読書】

街路清掃と同じ期間、本校では朝読書も行いました。生徒も教師も朝20分間の読書の時間を使って各々好きな本を読みました。推理小説を読む者から随筆を読む者まで本の選択は様々ですが、この時間は少し勉学から離れ、本の世界に触れることができました。

活字離れや本離れが進んでいる現代だからこそ、こういった機会に本の良さに立ち返り、図書館に足を運ぶきっかけになると良いと思います。

【1・2年生探究中間報告会】

同月20日（木）には、1・2年生探究中間報告会が予定されていました。しかしながら、インフルエンザの流行により、1学年の一学級が学級閉鎖、2学年は学年閉鎖となってしまいました。学校に登校できなかった生徒たちの探究内容は、各教室にポスターとして掲示されました。

登校した生徒たちは、自らの研究テーマとこれまでの成果について発表を行い、聞き手となった生徒や教員からの質問に答えました。多様な分野にわたる興味深い発表が多く、生徒たちが自分自身の関心を深める良い機会となりました。なお、学級閉鎖の影響を受けた生徒たちのために、2月に最終報告会を実施し、研究成果を発表する機会を改めて設ける予定です。



ポスターの前で発表を行う生徒の様子